

De forts moyens mobilisés

La nuit s'annonçait difficile autour de Sari, cerné par différents foyers.

Quatre groupes d'intervention feux de forêt (GIFF), soit 60 sapeurs-pompiers et 16 véhicules, assuraient ainsi hier soir la protection du village de Sari et du hameau de Togna, la mesure de confinement des habitants étant maintenue. Depuis le début de l'incendie dit de Bavella, indique la préfecture de Corse, trois colonnes, constituées de 180 sapeurs-pompiers du Sud-Est et unités d'instruction et d'intervention de la Sécurité civile (UIISC), renforcent les effectifs présents dans l'île (Sdis 2A et 2B, UIISC5).

En Haute-Corse, près de 350 hommes - sapeurs-pompiers et agents de la Sécurité civile - ont été à pied d'œuvre pendant toute la journée pour lutter contre les incendies en cours à Rutali, Pietracorbara, Vescovato, Olmo et Santo-Pietro-di-Tenda. Ils ont en outre reçu le concours des militaires du 2^e REP de Calvi et de la base de Solenzara venus en renfort avec quatre camions de lutte anti-incendie.

Le dispositif, annonce la préfecture de Haute-Corse, devrait être renforcé aujourd'hui avec 210 hommes supplémentaires et l'arrivée de Canadair que l'amélioration des conditions météorologiques devrait rendre possible.



Un poste de commandement a été installé en plein cœur du village.

/PHOTOS P.-M. S.